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Стрит-арт Нижневартовска
Об иконах, красках и первопроходцах. 
Что их связывает? Сейчас 
расскажем и покажем.

Деньги нашлись. Больница будет!  
Усилия властей принесли результат. 
Средства на строительство окружной 
больницы изыскали. Узнайте, где?

Вартовчане взялись за грибы
Тихая охота началась. Урожая пока нет. 
А вот комары на грибников охотятся 
успешно. Запасайтесь репеллентом.
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КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

В Нижневартовске должен поя-
виться экотехнопарк по перера-

ботке и утилизации промышленных 
отходов. Соглашение о создании такой 
структуры подписали власти Югры на 
международной промышленной вы-
ставке «Иннопром» в Екатеринбурге. В 
качестве партнера для реализации этой 
задачи выбрана компания «ТрансЛом-
Переработка». О том, за что будет отве-
чать новая структура и какую пользу 
принесет городу, мы расскажем в бли-
жайших номерах газеты. 

Р уководитель госинспекции труда 
в Югре Максим Новичков подпи-

сал требование о соблюдении запрета 
на ограничение трудовых прав и сво-
бод граждан предпенсионного возрас-
та. На региональном сайте ГИТ должна 
появиться горячая линия для пожилых 
граждан по вопросам соблюдения их 
трудовых прав, а также откроются три 
консультационных пункта для обраще-
ний граждан: в Ханты-Мансийске, Сур-
гуте, Нижневартовске. 

О сновные работы по ремонту 
ул. Ленина (от ул. Ханты-Ман-

сийской до ул. Героев Самотлора) уже 
почти выполнены. Помимо ливневки, 
здесь установлено светодиодное осве-
щение с энергосберегающими лампа-
ми, и сделаны велодорожки. После за-
вершения основных работ, подрядчики 
приступят к следующему участку – до 
ул. Салманова. Целиком этот фрагмент 
одной из ключевых городских маги-
стралей преобразится к исходу августа. 

В это воскресенье на площадке у 
Комсомольского озера впервые 

пройдет городской гастрономический 
фестиваль. Его посетители смогут при-
обрести и отведать пастилу, различные 
сухофрукты, смузи, мармелад, ягоды, 
орехи, мед, микрозелень (не знаем что 
это такое, но звучит интригующе), а так-
же молочную и бездрожжевую хлебобу-
лочную продукцию. Праздник живота 
ждет всех желающих с 13 до 19 часов.

В ода в Оби наконец-то стала убы-
вать на радость нижневартовским 

дачникам. Ее уровень в четверг составил 
940 см и за минувшую неделю он умень-
шился на 6 см. Хотя процесс снижения 
был не очень стабилен. В один из дней, к 
примеру, река решила повременить с воз-
вратом в русло и двинулась в рост. 

В артовчане активно жалуются на 
нашествие мошкары в социаль-

ных сетях и даже пишут гневные посты 
с требованием к чиновникам травить и 
уничтожать крылатых налетчиков. Ну, 
а попутно все скупают ваниль в магази-
нах города. Ее запах отпугивает мелкий 
гнус лучше всяких репеллентов.
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ПРАЗДНИК ПРОФЕССИИ

Алексей Лбов 
Сергей Салдаев

Н а лето выпадает очень много 
профессиональных праздников, 

и герой нашей публикации Владимир 
Мельников недавно отметил один из 
них. Глядя на снимок, вы можете пред-
положить, что это День гражданской 
авиации. Но, нет. Его отмечают в февра-
ле. Ключевая деталь на этом изображе-
нии не летный шлем и не очки, а фото-
аппарат. И именно в честь тех, кто умеет 
совладать с этой «магической» штукой, 
в 2009 году был учрежден День фото-
графа. 

«А что в ней магического? – спросите 
вы. – Зеркалки нынче не в дефиците и 
есть почти в каждой семье». Так-то оно 
так, но только профессионал сможет 
«выжать» красивый кадр даже из пло-
хой техники, а большинству любителей 

подобные находки доступны лишь по 
воле случая и игры светотени. Момент 
и композицию перед нажатием на спуск 
затвора нужно ловить бережно и нежно, 
как летающую над лугом бабочку. Это 
целая наука. Или искусство. Все зависит 
от точки зрения. 

Наш герой осваивал это искусство 
всю жизнь. Начал с первой подаренной в 
8 лет камеры «Вилия» и продолжает по 
сей день. Говорит, что останавливать-
ся нельзя – фотодело практически без-
гранично и всегда есть простор для ро-
ста. Именно поэтому он снимал в школе 
и дома, а потом и под солнцем афганской 
провинции Пактия, где он служил в ря-
дах десантно-штурмовой бригады ВДВ. 
И продолжил уже после нее, когда стал 
пилотом гражданской авиации. Страсть 
к фотосъемке и любовь к небу образова-
ли в Мельникове стойкий внутренний 
сплав. 

- Мне всегда, еще с детства, нравилось 
смотреть на мир с высоты, ну а запечат-

левать эти виды при помощи фотоаппа-
рата – огромное удовольствие, – счита-
ет он. 

Основной профессией нашего героя с 
1990 года и по сей день является авиа-
ция. Он налетал на юрком многоцелевом 
самолете АН-2 тысячи часов над Югрой 
и Ямалом, а сейчас проходит переподго-
товку, чтобы научиться управлять лай-
нером ATР-72. Но это лишь одна из сто-
рон его жизни. За это же время, по самым 
приблизительным подсчетам, наш ге-
рой сделал порядка 120-150 тысяч сним-
ков и достиг признания как фотограф. 
Он победитель фотоконкурсов сайтов 
foto.ru и hiero.ru, а также проекта «Фото-
шоу» журнала «Фотомастерская», участ-
ник многочисленных фотовыставок, в 
том числе и персональных. Разумеется, 
в свободное от основной работы время 
Мельников снимал не только как «воль-
ный стрелок», но и как профессионал ре-
месла, работающий по заказу. 
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На пост губернатора области все больше желающих 
НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

Алексей Лбов. Фото из архива редакции

М ы уже писали о том, что 9 сентября нам с вами пред-
стоит выбрать нового губернатора Тюменской об-

ласти совместно с жителями соседнего Ямала и областного 
юга. Свои кандидатуры на этот пост выдвинули уже четыре 
человека: от КПРФ – депутат областной думы Иван Левченко, 
от «Справедливой России» – депутат областной думы Влади-
мир Пискайкин, от «Партии социальной защиты» – индиви-
дуальный предприниматель из Тобольска Лариса Шакурова 
и, наконец, от «ЛДПР» – региональный координатор отделе-
ния партии Артем Зайцев. 

Весьма вероятно, что этот список будет активно попол-
няться, ведь только на территории Тюменской области за-
регистрированы отделения 47 партий, и каждая из них име-
ет право выставить своего кандидата. Самовыдвижение на 
этот пост запрещено законом, а окончательный список пре-
тендентов будет известен лишь незадолго до самих выборов. 
К тому времени кто-то может сняться с избирательной гон-
ки самостоятельно, нарушить закон или же напутать с до-
кументами, справками о доходах и прочими избирательны-
ми нюансами, имеющими, зачастую, весьма принципиальное 
значение.

Россияне стали меньше довольны жизнью 
МОНИТОРИНГ

О б этом свидетельствуют резуль-
таты социологических опросов 

всероссийского центра изучения об-
щественного мнения (ВЦИОМ), кото-
рый ежемесячно отслеживает ключе-
вые для общества показатели. Согласно 
пресс-релизу организации, все индексы 
так называемого социального самочув-
ствия пошли вниз по сравнению с ана-
логичными в 2017 году. Индекс удовлет-
воренности жизнью упал за год до 53 
(-3 единицы), оценка гражданами свое-
го материального положения состави-
ла 50 пунктов (пик был в 2014 году – 77), 
уровень социального оптимизма – 36 
пунктов (59 было год назад и 76 в 2014 
году), расчетный показатель политиче-
ской обстановки в стране – 54 пункта 
(год назад 69 единиц) и так далее. 

Эксперты ВЦИОМ считают, что наблю-
даемое снижение социальных индика-
торов отражает реакцию общества на 
планируемое повышение пенсионно-
го возраста, рост цен на топливо и ряд 
других экономических реалий. Самый 
ощутимый провал индексов наметил-
ся в сфере ожиданий россиян: люди ин-
тенсивно теряют оптимизм при оценке 
ближайшего будущего. Нечто подобное, 
кстати, уже происходило в 2008-2009 
годах, когда разразился мировой эконо-
мический кризис. В ту пору параметры 
социального самочувствия граждан бы-
ли чуть хуже нынешних. А своего пика 
они достигли в 2014 году.

Спонтанный рейтинг доверия поли-
тикам возглавляет Владимир Путин – 
37,9%. Второе место в списке занима-
ет Сергей Шойгу – 14,6%, третье – Сер-
гей Лавров – 11,3%. Премьер-министр 

России Дмитрий Медведев находится 
на пятом месте этого рейтинга с пока-
зателем в 7,9%, а четвертое место у Вла-
димира Жириновского. Кстати, оба по-
следних политика занимают верхние 
строчки в своеобразном антипоказате-
ле. Именно их фамилии россияне назы-
вали чаще всего при ответе на вопрос 
«Кому вы не доверили бы решение важ-
ных государственных вопросов?». 

МНЕНИЕ АВТОРА 

КАКИЕ ВРЕМЕНА – ТАКАЯ ВЕРА

Н едавно в 
С у р г у т е 

проявили себя 
п р е д с т а в и т е -

ли нового обще-
ственного движе-

ния «Живые люди». 
Они нанесли визит в на-

логовую, чтобы аннулировать ИНН (ин-
дивидуальные налоговые номера), и 
в банк «Открытие», чтобы подать соб-
ственноручно написанные заявления. 
Оба визита закончились скандалом. В 
случае с банком – даже вызовом поли-
ции и поездкой в отделение. А все по-
тому, что вместо подписи на бланке 
«Живые люди» нарисовали солнышко 
с облаками и требовали принять доку-
менты… 

Принципы этой организации доволь-
но интересны. Расписываться в доку-
ментах, к примеру, нежелательно вооб-
ще, а если уж очень надо, то лучше де-
лать это цветной ручкой. 

- Мы вообще каляки-маляки сдавали, 
тоже приняли, – хвастается у себя на 
странице один из сургутских лидеров 
движения Антон Булгаков. 

Мы пытались с ним списаться через 
соцсети, понять, чего эти люди добива-
ются и как их лучше именовать. Быть 
может, клубом по интересам, церковью, 
сообществом? Или даже сектой. Как это 
уже делают некоторые СМИ. Антон по-
просил внимательней читать его стра-
ницу и искать там все ответы. Мы по-
искали. И поверье, это оказалось не-
вероятно здорово. Гремучая смесь из 
протеста против всей государствен-
ной системы, юриспруденции и каких-
то странных философских (или же ре-
лигиозных) истин. Есть там, к примеру, 
круг «для решения определенных за-
дач» и братья и сестры «единые в Боге» 
(хоть и неясно каком), которые держат 
этот самый круг по принципам копного 
права. И именуются они, все верно, коп-
никами. 

Паблик этого сообщества в Сургуте 
уже насчитывает тысячу подписчиков 
и, вероятно, их будет кратно больше. Но 
вряд ли причиной этому некие круги, 
квадраты и поиски сакральных истин. 
Помимо всего прочего, «Живые люди» 
пропагандируют схемы списания дол-
гов по ЖКХ, аннулирование кредитной 
задолженности и вообще отрицание су-
ществующих финансовых механизмов, 
которые считают сплошным надува-
тельством. А равно и судебную систему 
РФ: полномочия правосудия эти ребя-
та обычно не признают, мотивируя тем, 
что ни самого суда, ни даже Российской 
Федерации не существует. А есть лишь 
славный Советский Союз, который 
юридически жив и продолжает сохра-
нять актуальность. Ну, а мы с вами, с их 
точки зрения, пока еще мертвецы, рабы 
государства и правящих элит. Всем нам 
пора «ожить», смело рисовать цветоч-
ки вместо подписей, начать скандалить 
по судам и отказаться от рабских доку-
ментов, вроде паспорта. Какая «увлека-
тельная» перспектива…

Однако не нам их судить. Каждый 
смотрит на мир со своей колокольни и 
живет, как считает нужным. 

Интересно другое: всякое время 
рождает свои верования и культы. От-
вечает на нравственные запросы насе-
ления, так сказать. И если люди вдруг 
активно потянулись к отрицанию пра-
вовой базы России, ее официальных 
документов и списанию собственных 
долгов по кредитам и ЖКХ, то, пожа-
луй, об этом стоит задуматься пред-
ставителям власти. Ведь если «Живые 
люди» не верят в государство, в его 
правосудие и при этом активно про-
пагандирую схемы аннуляции долгов, 
то может проблема не только в голо-
вах этих людей, но и в самой системе 
тоже?

Алексей ЛБОВ, 
шеф-редактор

Семье все возрасты покорны

КАЛЕНДАРЬ

Павел Колин
Фото из архива редакции

8 июля Нижневартовск отметил 
День семьи, любви и верности. 

Это относительно новый федеральный 
праздник, он официально отмечается 
лишь с 2008 года.

Главной сценой торжества стала пло-
щадь Нефтяников, где чествовали па-
ры, прожившие в браке долгие годы. 
Десятки образцово-показательных се-
мьей, которые, несмотря на все трудно-
сти, живут вместе 20, 30 и более лет, по-

лучили медали и дипломы различных 
уровней. Для них, и тех, кто лишь недав-
но вступил в семейную жизнь или толь-
ко планирует это сделать, местные вла-
сти организовали целый калейдоскоп 
праздничных площадок.

Первые выступления на торжестве 
организовали артисты «Центра нацио-
нальных культур», продюсерского цен-
тра «Винил» и городских танцевальных 
групп. Чуть позднее, уже на сцене парка 
Победы выступили артисты театра «Ба-
рабашка» с благотворительным спекта-
клем «За горами, за лесами…». Эта ку-
кольная потешка в постановке Юрия 
Пархоменко рассказала зрителям о цен-

ности таких качеств как трудолюбие, 
отзывчивость и щедрость. 

В завершение праздника самым ма-
леньким участникам раздали 500 пор-
ций мороженного, 10 килограммов кон-
фет и пригласили всех желающих на 
пенную дискотеку, чтобы ребята с их ро-
дителями вдоволь повеселились.

Вартовчане, кстати, остались доволь-
ны мероприятием и активно обсуждали 
его в социальных сетях, а равно и за их 
пределами. 

- Приятно видеть людей, которые про-
жили вместе по 40-50 лет. И хочется сле-
довать их примеру вопреки любым не-
взгодам. Сейчас, знаете, очень много мо-
лодых семей распадается буквально на 
ровном месте. Из-за обычного эгоизма: 
никто не хочет уступать, подстраивать-
ся под супруга, искать совместное реше-
ние проблем, вместо поводов для ссо-
ры. Было бы здорово, если бы про пары 
с таким стажем совместной жизни чаще 
снимали сюжеты в СМИ или устроили 
для них серию встреч с детворой в шко-
лах, – рассказала вартовчанка Анна Ба-
лясина, чей брак длится уже 12 лет. 

- Признаться, я сегодня впервые 
узнал, откуда берет истоки этот празд-
ник. И приятно удивился. В последнее 
время у нас столько всяких импортных 
и непонятных торжеств, что даже обид-
но. Еще эти гулянки часто сопровожда-
ются потреблением алкоголя и хули-
ганством. Я рад, что мы в последнее вре-
мя стали обращаться к истокам. Что нет 
повода напиться, но есть желание горо-
жан провести время с пользой и в рам-
ках здорового образа жизни, – считает 
член городской общественной палаты 
Василий Баланюк. 
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ПОРОК – ЗА ПОРОГ!

ПРАВА ЗА ДЕНЬГИ 

Ж ители Нижневартовска поку-
пали права у начальника РЭО 

местного ГИБДД. В итоге 12 водитель-
ских удостоверений по решению суда 
были признаны недействительными, 
сообщили в пресс-службе прокурату-
ры ХМАО. Прокурор города подал в суд 
соответствующие иски о прекращении 
в отношении водителей с купленными 
водительскими удостоверениями пра-
ва на управление автомашинами. Перед 
этим за совершение коррупционных 
преступлений, приведших к незакон-
ному вручению водительских прав, 
вместе с посредником был осужден 
предприимчивый сотрудник ГИБДД.

НОЧНЫЕ БАБОЧКИ... 
А КТО ЖЕ ВИНОВАТ? 

П рокуратурой Нижневартовска 
утверждено обвинение в от-

ношении 26-летнего вартовчанина, 
уроженца Узбекистана. Мужчину об-
виняют в организации занятий про-
ституцией. Следствие установило, что 
ради обогащения подсудимый с фев-
раля 2018 года работал сутенером, 
осуществлял прием заказов от муж-
чин и распределял их между девушка-
ми, а также организовал охрану участ-
ниц незаконного бизнеса и занимался 
рекламой. В мае преступную деятель-
ность выявили и пресекли сотрудники 
правоохранительных органов.

НИКАКОГО СУИЦИДА

Н а минувшей неделе вартовча-
нин пытался выпрыгнуть из 

окна. Мужчина повис вниз ногами из 
окна третьего этажа. Несчастного слу-
чая удалось избежать, на место прибы-
ли сотрудники полиции и спасатели, 
которые развернули растяжку. С жела-
ющим «полетать», по словам очевид-
цев, провели беседу полицейские. Как 
рассказывают соседи, мужчина был 
пьян. О других подробностях происше-
ствия не известно. 

ПРОТИВОПОЖАРНОЕ 
САМОУПРАВСТВО

В Нижневартовске судебные при-
ставы повторно прикрыли тор-

говый центр «Обь». Ранее, вскоре по-
сле пожара в кемеровском ТЦ «Зимняя 
вишня», его администрацию обязали 
устранить серьезные нарушения по-
жарной безопасности. И по решению 
суда запретили работать до устране-
ния нарушений. Но в ходе проверки 
приставы узнали, что торговый центр 
самовольно открылся и ведет свою ра-
боту, по-прежнему угрожая жизни по-
сетителей. За что был вновь опечатан. 
Директору торгового центра назначи-
ли штраф в размере 50 тысяч рублей 
и предупредили, что если он вновь от-
кроет свои пожароопасные торговые 
владения, на свой страх и риск, то его 
ждет уголовное дело.

То ли цены подрастут, то ли скорость «зарежут»
ПЕРСПЕКТИВА

Алексей Лбов. Фото из архива редакции 

И менно такими будут последствия реализации так на-
зываемого законодательного «пакета Яровой», кото-

рый начал действовать в июле и полностью вступит в силу 
через несколько лет. По идее, он должен стать для нас допол-
нительным барьером защиты от терроризма и преступности, 
облегчив правоохранительным органам просмотр любых све-
дений о нашем интернет-трафике. 

Если вкратце, то суть перемен такова: сотовых операторов 
обязали хранить записи всех звонков, СМС и метаданные о них 
в течение полугода. А операторов связи (провайдеров интер-
нета в первую очередь) к октябрю подготовить необходимую 
техническую базу и хранить весь интернет-трафик пользова-
телей в течение месяца. А потом постепенно наращивать сро-
ки хранения на 15% в год, доводя их до тех же самых шести ме-
сяцев. 

Разумеется, при этом потребуются колоссальные мощности 
для хранения данных и оборудование ценою в многие милли-
арды (если не триллионы) рублей, которые приведут к неиз-
бежному росту тарифов. Согласно данным информаторов из-
дания, сотовые операторы уже активно реагируют на ново-
введения и пытаются приспособить к ним свою экономиче-
скую систему. 

«Трафик интернета на смартфоны абонентов уже начали по-
маленьку убавлять, хотя пока и негласно. Советую всем граж-
данам понаблюдать за скоростями загрузки и тем, как сейчас 
расходуются деньги с их счетов. Обратить внимание на звонки 
в федеральном роуминге, на мелкие нюансы. Быть может, най-
дутся поводы для удивления», – сообщил источник.

Официальной информации от операторов сотовой связи на 
данный момент не поступало. Мы направили в крупнейшие из 
них редакционные запросы, чтобы прояснить ситуацию.

Что же касается интернета, то генеральный директор 
нижневартовской компании «Прайд» Михаил Новгородов по-

яснил, что дорогостоящих устройств хранения информации 
они пока не закупали, хотя и провели подготовительную рабо-
ту для их появления. Сейчас эта компания, как и многие дру-
гие, ведет диалог с госорганами, чтобы выяснить специфика-
ции необходимых устройств и согласовать технические нюан-
сы. Без этого приобретать оборудование не только дорого, но 
и отчасти бессмысленно, ведь получившаяся система должна 
быть унифицирована по единому стандарту и отвечать чет-
ким техническим требованиям, которых пока нет… 

В будущем, как считает Михаил Анатольевич, роста тари-
фов на интернет не избежать, и зависеть они будут от факти-
ческих расходов провайдеров.

Помимо этого, могут оказаться под ударом и безлимитные 
тарифы на интернет. Особенно с высокой скоростью доступа 
(например, 100 мегабит в секунду и около того). Вероятно, мно-
гие компании России пойдут по пути уменьшения скорости до-
ступа, чтобы хранить на своих серверах меньше информации и 
снизить стоимость оборудования для хранения данных. 

Ангела скоро 
подлатают

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Р ечь идет об архитектурной ком-
позиции «Добрый ангел мира», 

расположенной вблизи здания по адре-
су: ул. Куропаткина, 1. Сотрудники го-
родского управления по дорожному хо-
зяйству и благоустройству выявили, что 
на монументе частично отсутствуют 
гранитные плиты, разрушено бетонное 
основание, деформирован облицовоч-
ный материал на шпиле. Также вокруг 
композиции частично отсутствует тро-
туарная плитка. На устранение данных 
дефектов из городского бюджета выде-
лено около 2 миллионов рублей.

Сотрудники подрядной организации 
уже приступили к работам. Обновлен-
ный памятник горожане смогут уви-
деть в середине августа.

Добавим, что «Ангел» был торже-
ственно открыт в 2013 году и стал по-
пулярным местом при проведении раз-
личных мероприятий социальной на-
правленности, в том числе траурных. 
Именно там, в первый же вечер после по-
жара в «Зимней вишне» стали собирать-
ся жители города и возлагать цветы к 
монументу. 

Фонд капремонта 
организует розыгрыш для югорчан 
АКЦИЯ

Ю горский фонд капитального ре-
монта с начала июля по конец 

сентября проводит акцию «Оплати ка-
премонт онлайн». Она рассчитана на тех, 
кто не имеет долгов по этому виду услуг 
или же погасит их целиком к 28 сентя-
бря. Сразу после этого будет произведен 
розыгрыш телефона «Apple iPhone 10» 
среди плательщиков с хорошей дисци-
плиной. Стоимость такого гаджета сей-
час составляет порядка 60-75 тысяч ру-
блей в зависимости от комплектации. 

Также будут разыгрываться другие 
подарки из числа электробытовой тех-
ники. В розыгрыше этих призов смогут 
принять участие и те собственники, ко-
торые имеют задолженность, но актив-
но гасят ее. За время проведения акции 
с 1 июля до 28 сентября неплательщик 
должен погасить не менее 8 тысяч ру-
блей сверх взноса, который должен им 
оплачиваться ежемесячно. 

Обязательным условием участия в ак-
ции является оплата взносов и задол-
женности через личный кабинет соб-
ственника на официальном сайте Югор-
ского фонда. 

Необходимо добавить, что розыгрыш 
будет происходить 5 октября 2018 года 

по местному времени в прямом эфире на 
официальном канале Югорского фонда 
капитального ремонта на видеохостин-
ге «YouTube» в режиме онлайн, в присут-
ствии представителей общественности 
и СМИ. Сотрудникам фонда принимать 
участие в розыгрыше призов запрещено.

Добавим, что данная инициатива вы-
звала у югорчан очень смешанные чув-
ства. Одни хвалят регионального опера-
тора за активность и желание привлечь 
собственников к оплате долгов, пусть 
и нестандартными средствами. Дру-
гие считают, что фактически фонд ка-
премонта проводит обычную лотерею, 
призы в которой приобретены на сред-
ства самих югорчан (хотя в самой орга-
низации эту информацию не подтверж-
дают). Если это так, то получается, что 
деньги добросовестных плательщиков 
тратятся при этом не на ремонт жилого 
фонда, а исключительно для улучшения 
мотивации тех, у кого есть проблемы с 
платежной дисциплиной. 

Впрочем, обсудить эту тему с пред-
ставителями регионального оператора 
вартовчане вскоре смогут лично ведь 
окружной фонд проводит на террито-
рии округа серию встреч с населением. 
О дате и месте встречи в нашем городе 
мы сообщим в следующем выпуске «СЭ». 

Вартовчане взялись за грибы
СЕЗОН

Н а дворе середина июля и 
вартовчане традиционно начали 

массовые выезды в лес за дикоросами. 
Пока из них актуальны только грибы, но 
к концу месяца должны появиться пер-
вые ягоды, плоды шиповника, вызреть 
кедровый орех. 

- Погода, вроде, благоволит, но пока 
грибочки растут относительно скуд-
но. Попадаются большей частью подбе-
резовики, а также незначительное ко-
личество белых, подосиновиков, сы-
роежек. В том месте, где мы собирали, 
огромнейшее количество находок ока-
залось червивым, что совсем не раду-

ет. Думаю, надо выждать пару недель и 
лишь потом выдвигаться всей семьей на 
сбор зимних запасов. Пока – овчина вы-
делки не стоит, – рассказала редакции 
пенсионерка Светлана Терентьева. 

Добавим, что мы грибы собирать тоже 
пробовали и слова читательницы под-
тверждаем: грибов пока мало и каждый 
второй найденный изрядно испорчен, но 
на «жареху» насобирать реально. Если 
решите отправиться в лес семьей, то обя-
зательно возьмите свежий баллон с реп-
пелентом – комары и мошка в этом году 
лютые и их много. Брызгаться спецсред-
ствами надо часто и буквально с ног до 
головы, иначе крылатые бестии проку-
сывают даже плотную ткань костюмов. 

 КАРИКАТУРА В   ТЕМУ КАРИКАТУРА В   ТЕМУ
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Стрит-арт Нижневартовска: 
об иконах, красках и первопроходцах 

В Нижневартовск пришел стрит-арт, а точней, первый в городе фестиваль 
этого вида живописи, который организаторы назвали «Арт-Квартал». Боль-
ше недели художники из нашего и других городов России созидали свои по-
лотна на стенах домов, и сейчас настало самое время, чтобы показать, что 
у них получается. А заодно и поговорить немного об уличном искусстве: его 
истоках, канонах, развитии в России и в нашем городе. Тема, эта, как выяс-
нилось, весьма обширная. 

Алексей Лбов. Фото автора

Как все начиналось? 

Автором идеи стал депутат 
городской думы, а в прошлом 
руководитель молодежного 
центра Нижневартовска Ана-
толий Лисин. По его словам, 
от начала работы над «Арт-
Кварталом» до старта фестива-
ля прошел примерно год. Очень 
насыщенный, кстати. За это 
время ему удалось найти фи-
нансирование, заручиться под-
держкой управляющих компа-
ний и нескольких предприятий 
города, а чуть поздней и про-
вести творческий конкурс для 
авторов. На предложение при-
слать свои эскизы откликну-
лись 50 человек со всей России 
и семеро из них были выбраны 
жюри для участия в проекте. 
Приехали все до единого. 

Кстати, стоит добавить па-
ру слов и о названии фестива-
ля. Самые большие из его работ 
появились на стенах 20 микро-
района и именно он, по замыс-
лу организаторов, должен по-
лучить название арт-квартала. 
Возможно, преображение этой 
территории продолжится в 
ближайшие годы. 

Кто эти художники? 

Талантливые ребята из 
Ниж-невартовска и не толь-
ко. У многих за спиной больше 
десятка работ в нашей стра-
не и за ее пределами. Зару-
бежными полотнами, напри-
мер, могут похвастаться на-
ша землячка Юлия Волчкова 
и мастер из Казани Рустам Са-
лемгараев (Qbic). Именно он, 
кстати, а с ним и Марина Яго-
да из Новосибирска, являют-
ся единственными, кто до это-
го фестиваля ни разу не бывал 
в нашем городе. Юлия Волч-
кова и Елизавета Ледовская 
закончили местный худграф 
и лишь затем покинули пре-
делы Нижневартовска. А все 
остальные авторы живут и ра-
ботают рядом с нами. В каком-
то смысле мы стали сами для 
себя кузницей кадров. 

А раньше у нас что, 
стрит-арта не было? 

Был, но в очень скромных 
масштабах. Отдельные работы 
местных авторов появлялись 
на стенах заборов, тепловых 
пунктов да гаражей и 10, и да-
же 20 лет назад. Большинство 
этих творений кануло в Лету. И 
нужно добавить, все они были 

нелегальными, то есть худож-
ники рисовали на свой страх и 
риск, ни с кем ничего не согла-
совывая. Кстати, именно с та-
кого спонтанно-уличного фор-
мата начинался этот вид ис-
кусства. Лишь потом он разде-
лился на две ветви: легальную 
и нет. 

Многие поклонники граффи-
ти считают, что согласование 
своих произведений с властя-
ми, сотрудничество с ними – не 
вариант. Хотя здесь мы слегка 
утрируем факты, и если вы хо-
тите разобраться во всех этих 
хитросплетениях, то матери-
алов в интернете полно. Нахо-
дятся махом. А для души стоит 
глянуть фильм «Выход через 
сувенирную лавку», который 
был номинирован на Оскар и 
тоже кое-что проясняет. 

Подытожим: нелегального 
стрит-арта в городе нет, а рав-
но нет и профессионального ма-
газина, где продают баллоны с 
краской для его адептов, «бом-
бящих» любые доступные по-
верхности. Хорошо это или пло-
хо? Скорее, хорошо, судя по мазне 
на некоторых нижневартовских 
заборах. Для создания прилич-
ных вещей одной краски мало, 
нужен талант. 

 

Про опыт городов Югры 
и России

В нашем регионе конкуриро-
вать с Нижневартовском в пла-
не развития стрит-арта могут 
Ханты-Мансийск и Сургут. Да 
что там могут. Успешно конку-
рируют. В Сургуте есть посто-

янный фестиваль «Гаражи», а 
в столице округа неоднократ-
но проходила «Стенограффия». 
Они, как выясняется, тоже сле-
дят за федеральными трен-
дами и хотят им соответство-
вать. «Арт-Квартал» у нас про-
шел впервые, но земляков мы, в 
каком-то смысле, переплюнули 
лихо. По размаху мероприятия 
и площади поверхностей для 
созидания. У нас дело не огра-
ничилось малыми форматами 
и объектами сразу стали вы-
сотные дома. 

Центрами русского уличного 
искусства являются Москва и 
Санкт-Петербург. В Питере про-
цесс созидания на стенах на-
чался давно, но там он чуть бо-
лее замкнутый, непубличный. 
Местные авторы часто рисуют 
на заброшенных объектах и ра-
ботает много толковых неле-
гальных художников. В столи-
це власти взяли стрит-арт под 
контроль и развернули для это-
го целую кампанию. Там есть 
1 500 легальных поверхностей 
для рисования и множество 
команд, которые занимаются 
этим по согласованию. Как пра-
вило, это именно искусство, а не 
махровый госзаказ на патрио-
тическую тематику. И 30-40 не-
плохих полотен ежегодно ста-
новятся тому подтверждением. 

Кстати, рисовать по чужо-
му эскизу уличные творцы не 
любят. Как пояснил Рустам Са-

лемгараев, «Всякий художник 
большой эгоист и стремится 
работать исключительно по 
собственным наброскам, не ко-
пируя и не повторяя чужих мо-
тивов». Пожалуй, их можно по-
нять. Они же не маляры. 

А что же будет дальше? 

Большой вопрос. «Арт-
Квартал» стал в нашем горо-
де первым подобным событи-
ем и в качестве постоянного 
проекта не планировался из-
начально. И еще он требует де-
нег для проведения. Много де-
нег. В этот раз их удалось най-
ти благодаря активной помощи 
«Сибура», выигранному прези-
дентскому гранту и спонсор-
ской помощи, о чем позднее. Да-
леко не факт, что эти ресурсы 
можно привлекать ежегодно. 

- Поживем – увидим. Мы для 
начала должны подвести итоги 
этого проекта и выслушать от-
зывы вартовчан. Не исключено, 
что продолжение будет, но да-
вайте не станем забегать впе-
ред и оставим немного места 
для интриги. Так ведь интерес-
нее, – считает директор фести-
валя Анатолий Лисин. 

Что касается отзывов вартов-
чан, то пока никакой критики 
не было вовсе. В соцсетях про-
ект одобряют, а сами художни-
ки говорят, что жители часто 
подходят пообщаться и глав-
ных тем обычно две: «Что вы 
рисуете? Расскажите…» и «Вау, 
какие вы молодцы!».

Наша газета готова присое-
диниться к общественному об-
суждению арт-проекта. Если 
вам есть, что сказать по его по-
воду, то пишите на электрон-
ный адрес издания: gazeta.
samot lor-express@yandex .ru 
или оставляйте комментарии 
в нашем паблике. Мы всегда им 
рады. Любым. 

 

Подводя итоги 

Фестиваль практически по-
зади и это знаковое событие в 
жизни города. Его можно даже 
сравнить с открытием Самот-
лорского месторождения. Мас-
штабы иные, но принцип тот 
же: начался новый этап в раз-
витии Нижневартовска, а бы-
лого уже не вернуть. Художни-
ки «Арт-Квартала» стали пер-
вопроходцами в монументаль-
ной уличной живописи наше-
го города и по их стопам обяза-
тельно пойдут другие. 

Быть или не быть продолже-
нию «Арт-Квартала», покажет 
время, но стрит-арт в наших 
краях точно не закончится. Он 
вернется к нам, и гарантом тому  
– психология человека и вектор 
развития современной урбани-
стики. На эту тему есть много-
численные научные работы, ис-
следования. Их суть в том, что 
никто в здравом уме не желает 
жить в серых, безликих короб-
ках, как термиты. Человек тя-
нется к краскам и к разнообра-
зию, а обеспечить их способно 
только искусство. Никакие фо-
нари фабричной штамповки, за-
боры и бордюрные камни этой 
задачи в полной мере не решат. 
Они красивы, но бездушны. В 
отличие от творчества. 

Участники арт-проекта (слева направо и сверху вниз): Андрей Ольховский, Ксения Сладкова (волонтер), 
Елизавета Ледовская, Евгений Акбатыров (команда White man), Богдан Абдуллаев (волонтер), 

Анатолий Лисин (директор фестиваля), Рустам Салемгараев (Qbic), Юлия Волчкова, 
Любовь Молева (Molly), Анна Азанова (волонтер), Марина Ягода.

А ЧЕМ РИСУЮТ?  
Никакой дождь, зной или перепады погоды не должны уничтожать объектов уличного ис-
кусства. А потому и краски для него выбирают особые – стойкие. Художники говорят, что в 
нашем городе они получили расходный материал достойного качества: зарубежные фа-

садные краски на основе акрила, которые способны хранить перво-
зданный цвет лет 10-12. 

На каждое из уличных полотен, нарисованных в городе, 
ушло от 20 до 50 литров краски. И это без учета материала 
для грунтовки, ведь большинство объектов стрит-арта нуж-

дается в создании ровного, одноцветного фона. 
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НЕМНОГО ИСТОРИИ  
Официально эпохой 
зарождения стрит-арта 
считаются 40-е годы в США. 
Но есть и иные мнения. 

Ряд исследователей, к 
примеру, считает, что уже в 
эпоху Ренессанса на улицах 
городов Европы появились 
первые публичные 
изображения и создавали 
их те же самые авторы, 
что созидали фрески в 
храмах и писали иконы. 
Иных художников в ту пору 
практически не было. 

Также пальму первенства 
американцев готовы 
оспорить русские 
художники-футуристы 
начала XX века, которые 
написали в первом выпуске 
своего профильного 
издания в 1919 году: 
«…Немедля взять горшки с 
красками и кистями своего 
мастерства иллюминовать, 
разрисовать все бока, 
лбы и груди городов, 
вокзалов и вечно бегущих 
стай железнодорожных 
вагонов... Пусть улицы 
будут праздником 
искусства для всех...».

П росим обратить внимание, что большая часть художе-
ственных произведений арт-фестиваля пока готова не 

целиком. Мы хотели показать их именно в динамике, в работе. 
Пояснить художественный замысел авторов и назвать адре-
са, где разместились полотна. Фотоотчет с готовыми произ-
ведениями мы опубликуем на следующей неделе в нашем пабли-
ке в социальной сети «ВКонтакте» (см. QR-код внизу страницы).

Организаторы благодарят за поддержку 
в проведении фестиваля: 

• компанию «Сибур» (генеральный спонсор); 
• Фонд президентских грантов;
• ОА «Горэлектросеть»;
• УК «МЖК Ладья»;
• ОАО «Управляющая компания № 1»;
• компанию «Ваше такси»;
• ООО «Декорадо»;
• кафе «Сеньор Винченсо»
и всех волонтеров проекта.

ул. Героев Самотлора, 19. Автор: Рустам Салемгараев. Рабочее 
название: «Молчаливый разговор». Готовность работы – 60%.  

Это будет лиричная, чуть грустная картина о девочке, окруженной 
цветами колокольчика и с металлическим колокольчиком в руках. По 

замыслу автора, она отражает единение человека с природой 
и с самим собой. Без лишних слов и показной экспрессии.

ул. Мира, 94. Автор: Юлия Волчкова. 
Название: «Хранитель мира».Готовность произведения: 80%.  

Символика этого произведения проста и понятна каждому – 
женщина, которая держит в руках нашу планету. Юля говорит, 

что тематика и композиция этой работы навеяны 
эпохой возрождения и трудами Микеланджело Буонаротти.

ул. Мира, 96. Автор: Марина Ягода. Название картины: «Луна». 
Это произведение, со слов автора, о хороших мечтах и грезах, которые 

порой приходят к нам по ночам. Также Марина отметила, что ей самой 
очень симпатично это произведение, и она с момента его создания 

мечтала воплотить эскиз в формате монументальной живописи. 
Считает, что к нашим белым ночам картина подходит идеально – 

темноты нет и в помине, а луна при этом все время на виду.

ул. Дружбы народов 28, арка. Автор: Любовь Молева. Рабочее название: «Творец». 
Готовность произведения: 80%.  По замыслу автора, картина должна согревать вартовчан хорошим 

настроением даже в сильные морозы, и эта мысль стала ключевой при выборе эскиза и палитры. В центре 
произведения девочка – смышленая, любознательная и открытая миру, а окружают ее бабочки и светлячки.

Трансформаторная подстанция в 14 микрорайоне. Автор: Елизавета Ледовская. 
Рабочее название: «Природа человека». Готовность работы: 80%.  Картина написана по мотивам 

книги Уильям Голдинга «Повелитель мух» и повествует о борьбе человека с самим собой и о той опасности, 
которую мы можем представлять для других людей. Эта картина – повод задуматься, предостережение.
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Деньги нашлись. Больница будет!
Долгожданная Нижневартовская больница на 1 100 коек, похоже, все-таки 
примет своих первых пациентов спустя десять (или чуть больше) лет по-
сле старта строительства. Ее начали проектировать в 2007 году, строить в 
2011-м и с тех пор на этом объекте раз за разом происходили всевозмож-
ные форс-мажоры, срывы планов и недоработки подрядных организаций. 
Однако всему этому, кажется, наступил предел, и больница, словно осаж-
денная и изрядно потрепанная крепость, готова сдаться… 

По материалам федеральных 
СМИ подготовил Павел Колин 

В ласти Тюменской обла-
сти готовы выделить на 

достройку Нижневартовской 
окружной больницы еще 6 млрд 
970 млн рублей. Об этом ста-
ло известно из открытых ис-
точников. Соответствующий 
тендер уже объявлен и должен 
состояться 27 июля. Деньги по-
тратят на строительство глав-
ного корпуса, гаража и цеха 
утилизации медицинских от-
ходов. Контракт подразумева-
ет финансирование в течение 
двух лет. Уже осенью 2018 года 
победитель конкурса обязан 
будет смонтировать наружные 
инженерные сети, начать до-
стройку надземной части глав-
ного корпуса, а также заняться 
внутренней отделкой.

Деньги строители получат 
только по завершению всех ра-
бот, в августе-сентябре 2020 
года. В описании лота указано, 
что финансирование не подле-
жит изменению в сторону уве-
личения. К тому же подрядчик 
может привлекать субподряд-
чиков, но общая сумма таких 
договоров не может быть более 
20 % от цены контракта. 

Строящаяся в рамках прог-
раммы «Сотрудничество» кли-
ника должна была принять па-
циентов еще в 2015 году, одна-
ко в итоге сроки смещались не-
однократно. В конце мая этого 
года на стройплощадке побыва-
ли депутаты думы Югры. В хо-
де инспекции выяснилось, что 
количество рабочих на стройке 
снизилось, а сроки отставания 
от планов по освоению бюджет-
ных средств ощутимо растут. По 
словам парламентария Натальи 
Западновой, в работах участво-
вали 176 человек – меньше, чем 
в начале мая. При этом отстава-
ние от графика строительства 
достигло четырех месяцев. 

Между тем, еще в янва-
ре озвучивались планы сдать 
объект не позднее 2019 года. 
Однако на данный момент из-
вестно, что и в этот срок клини-
ка не примет ни оборудования, 
ни врачей. Ситуацию осложня-
ет и до сих пор не определен-
ный подрядчик на завершение 
работ по строительству первой 
очереди.

Итоги инспекции заставили 
парламентариев запросить ин-
формацию о текущем положе-
нии дел у представителей гос-
заказчика объекта – Главно-
го управления строительства 
Тюменской области. В частно-
сти, депутатов интересовали 
объем запланированных к вы-
делению средств, готовность 
инфраструктуры на сегодняш-
ний день, а также персоналии, 
отвечающие за реализацию 
проекта.

- В настоящее время осущест-
вляются конкурсные процеду-
ры по определению подрядной 
организации на завершение 
строительно-монтажных ра-
бот по первой очереди. Плани-
руемый срок заключения госу-
дарственного контракта – ав-
густ 2018 года. Срок выполне-
ния работ по проекту организа-
ции строительства – 24 месяца 
(III квартал 2020 года), – сооб-

щил начальник государствен-
ного управления строитель-
ства Тюменской области Сер-
гей Шустов.

Одновременно руководитель 
тюменского ГУС указывает, что 
основная доля ответственно-
сти за соблюдение сроков вы-
полнения работ лежит на кол-
легах из Югры. 

- Заказчик объекта – депар-
тамент строительства окру-
га. В соответствии с контрак-
том от 30.12.2016 года на без-
возмездное оказание услуг 
по осуществлению функ-
ций технического заказчика 
КУ ХМАО – Югры «Управле-
ние капитального строитель-
ства» обеспечивает выполне-
ние подрядчиком контрактов 
на выполнение строительно-
монтажных работ в сроки, 
предусмотренные контрак-
тами, – указал в своем ответе 
управленец.

Между тем незадолго до 
депутатской проверки в 
Нижневартовске состоялось 
заседание управляющего ко-
митета проекта, которое про-
шло под председательством 
главы города Василия Тихоно-
ва. В нем, среди прочих, при-
няли участие главный кура-
тор строительной сферы реги-
она, замгубернатора Дмитрий 
Шаповал, первый замдиректо-
ра департамента проектного 
управления ХМАО Данила Го-
лубев и директор департамен-
та здравоохранения округа 
Алексей Добровольский.

В ходе совещания присут-
ствующие отметили, что запуск 
обеих очередей объекта для 
оказания медпомощи населе-
нию необходимо производить 
одномоментно. В связи с этим 
претензии были предъявле-
ны представителю ООО «Версо-
Монолит» – техническому ди-

ректору компании Эмилю Джаб-
барову. Чиновники решили от-
метить «низкие темпы прове-
дения строительно-монтажных 
работ по второй очереди строи-
тельства». Как следует из про-
токола совещания, за четыре 
месяца 2018 года освоено 134,1 
млн рублей, а за оставшийся пе-
риод года необходимо исполь-
зовать еще 783,9 млн.

«По ускорению сроков вы-
полнения работ по строитель-
ству второй очереди объек-
та для устранения возникше-
го отставания от календарно-
го графика стоит отметить, 
что подрядчику ООО «Версо-
Монолит» необходимо уком-
плектовать строительную пло-
щадку рабочими и ИТР в коли-
честве не менее 450 человек, 
обеспечить объект строитель-
ства материалами и оборудова-
нием для производства работ в 
летний период времени на сум-
му не менее 130 млн рублей в 
месяц», значится в документе.

Так или иначе, а к этому объ-
екту сейчас прикованы мно-
гие внимательные взоры. Нет 
ни единой властной структу-
ры от мэрии Нижневартовска, 
до правительства и Думы Тю-
менской области, которые 
не следили бы за темпами 
возведения больницы и бы-
ли бы равнодушны к ее судь-
бе. Срывать сроки сдачи под 
столь пристальным контро-
лем и при наличии денеж-
ных средств, которые нужно 
лишь брать и осваивать, было 
бы весьма сомнительным ре-
шением для любого подряд-
чика, чреватым серьезными 
имиджевыми рисками и по-
терей денег. Так что в 2020 го-
ду крупнейшая в округе боль-
ница должна быть сдана и сам 
этот срок достоин доверия. За-
тем понадобится еще полгода-
год, для комплектации лечеб-
ного учреждения техникой, 
переезда в новый «дом» не-
скольких нижневартовских 
лечебных учреждений и про-
чих элементов доводки. Ну а 
потом мы с вами сможем оце-
нить результат этого затяж-
ного проекта. Журналистов 
обязательно позовут на тор-
жественное открытие боль-
ницы, и мы этой возможно-
стью воспользуемся… 

Волшебство в каждом кадре
Окончание. Начало на стр. 1.

- С ейчас в Нижневартовске фотографов 
очень много и для них даже работа-

ют обучающие семинары, курсы, – рассказывает 
Владимир. – А интернет, в то же время, полон ма-
териалов, которые могут помочь ребятам повы-
сить свой уровень, научиться. И это здорово, по-
тому что в советские годы ни книг, ни пособий 
было днем с огнем не достать, мы постигали все, 
как могли. 

Мельников считает, что в наши дни освоить 
искусство фотографии стало гораздо проще, но 
одной только Всемирной паутины для этого не-
достаточно. 

- Для того, чтобы научиться, лучше найти пре-
подавателя. Он поможет и покажет на первом 
этапе. Убережет от ошибок. Ну, а потом настанет 
второй этап – время искать себя. Именно в этот 
момент человек может превратиться из фотогра-
фа в фотохудожника и обрести собственную ма-
неру съемки, – уверен наш собеседник. 

Что же до огромного современного многооб-
разия нижневартовских фотографов (профес-
сионалов уже больше сотни), то, по словам Вла-

димира Мельникова, им слегка недостает всего 
двух вещей. Во-первых, умения критически от-
носится к собственному творчеству и тщатель-
но фильтровать работы перед их публикацией, а 
во-вторых, собственной галереи для выставок и 
поддержки со стороны спонсоров и власть иму-
щих. Ведь качественная печать работ в большом 
формате стоит дорого, а публикации исключи-
тельно в интернете не всегда позволяют авто-
рам раскрыться. Фотография, как и живопись, 
это искусство, которое требует внимательного 
просмотра, а не «галопа по европам», как в соци-
альных сетях, где человек бегло листает снимки 
в низком разрешении, уделяет каждому одну-две 
секунды и двигается дальше. 

Фотохудожникам Нижневартовска не повре-
дили бы дух профессионального соревнования 
и массовый зритель. Им есть, что показать. Вот 
только сделать это пока особо негде. Хотя подхо-
дящих для этого площадей в городе вполне пре-
достаточно, в тех же торговых комплексах или 
учреждениях культуры, а для организации по-
стоянной галереи нужно совсем немного про-
странства, раскладные щиты для экспозиции и, 
естественно, снимки. За ними дело не станет… 
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Основная функция мизинца на ноге 
– убедится, что вся мебель в квартире 
на месте.

***
Если вас покусала злая собака, не 

огорчайтесь. Когда-нибудь покусает и 
добрая.

***
Похоже, что скоро на АЗС, чтобы 

скрыть подоражание, начнут писать 
цену за 0,9 лира бензина.

***
- Почему ты не поехал в Крым в про-

шлом году?
- Моста не было.
- А в этом году поедешь?
- Нет, бензин дорогой.

***
- Правда, что минута смеха продлева-

ет жизнь на 5 минут?
- Ну, это смотря над кем смеетесь. Мо-

жет и сократить…
***

Те, кто говорит, что женщины слиш-

ком эмоциональные, никогда не виде-
ли мужика, проигравшего в компью-
терную игру.

***
- Скажи, насколько я красивая?
- Ну, как тебе сказать? Вот, например, 

если бы мы собирались на шашлыки, 
ты бы тоже скидывалась.

***
- У тебя есть недостатки?
- Да, один.
- Какой?
- Сплошной.

Овен. Чтобы добиться хорошего результата, вам необходимо прояв-
лять инициативу, вносить новые предложения, не портя при этом от-
ношения с начальством. Будет сложно сохранять взаимопонимание с 
коллегами. Постарайтесь не впадать в крайности. 
Телец. На этой неделе даже поражение может обернуться победой. Бу-
дет много личных амбиций и желание пустить пыль в глаза, но вместо 
этого придется много работать, чтобы доказать свою состоятельность. 
Во второй половине недели сил и энергии значительно прибавится.
Близнецы. Постарайтесь хотя бы на этой неделе разгрузить себя от 
лишних и чужих дел. Не опускайте руки, у вас все получится. Вы сможе-
те хорошо заработать. Особенно актуально будет перспективное пла-
нирование. Стоит бросить силы на решение старых проблем.
Рак. Вы можете в ближайшие дни успешно справиться с самыми слож-
ными задачами, которые раньше представлялись неразрешимыми. 
Желательно снизить объем работы, есть риск не справиться, постарай-
тесь объективно оценивать свои возможности.
Лев. На этой неделе вы рискуете оказаться центре событий, на вашей 
скромной персоне окажется сосредоточено внимание окружающих. И 
это вас утомит и собьет с толку. Ваши профессионализм и незаурядные 
организаторские способности будут оценены по достоинству. 
Дева. На этой неделе вы сможете оказать влияние на людей и добиться 
своего. Однако действовать нужно не силой и напором, а тонко и дели-
катно. Не следует излишне беспокоиться из-за происходящих событий, 
все сложится наилучшим образом.
Весы. На этой неделе опасно слишком полагаться только на рассудок. 
Пока вы будете обдумывать каждую деталь, вдохновение сбежит. Однако 
судьба непременно чем-нибудь вас одарит и в этой ситуации, главная за-
дача – отличить подарок судьбы от обычной случайности.
Скорпион. Ваши успехи и достижения – это уже весьма похвально, но 
вы можете добиться большего, получить премию и повышение по служ-
бе. Ваши амбиции в профессиональной сфере будут удовлетворены. 
Не забывайте о своих родственниках и друзьях.
Стрелец. Понедельник и вторник - прекрасные дни для новых планов и 
замыслов и для начала их реализации. В среду нежелательно усугублять 
конфликтную ситуацию, будьте осторожны в суждениях, так как может 
поступить искаженная информация.
Козерог. Ваши действия могут вызвать у окружающих неоднозначные 
оценки. Относитесь к этому спокойно и невозмутимо. Своей уверенно-
стью вы только повысите уважение к себе и укрепите свой авторитет. 
Гните свою линию и преодолевайте препятствия.
Водолей. В первые три дня этой недели вероятны резкие перепады 
настроения, хотя особых причин для этого не предвидится. Во вторник 
просто необходимо завершать все начатые дела, оставшись недоде-
ланными, они могут повиснуть мертвым грузом надолго.
Рыбы. Вам не помешает узнать что-то новое, сходить на лекцию или 
мастер-класс. Проявляйте мудрость и осмотрительность в своих реше-
ниях, так как от этого будет зависеть ваше ближайшее будущее. Вас мо-
жет ожидать испытание на прочность в личных отношениях.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 16 по 22 июля 2018 г.
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1:0 в вашу 
пользу!
Наверное, каждый человек в 
нашей стране знает о гранди-
озном событии мирового мас-
штаба, которое проходит этим 
летом в России. Конечно же, 
это долгожданный Чемпионат 
мира по футболу. Событие, за 
которым следят миллионы бо-
лельщиков! Компания «Данцер» 
не могла обойти стороной эту 
тему и мы рады представить 
жителям Нижневартовска но-
вую акцию, с которой вы всегда 
будете в выигрыше! «1:0 в Вашу 
пользу!» для новых абонентов 
компании «Данцер»: целый ГОД 
скоростного интернета 100 
Мбит/с и кабельного телеви-
дения 190 каналов, включая 45 
HD, всего за 10 руб/день! Акция 
проходит до 15 июля.
Успейте подключиться и вы не 
проиграете! Реклама
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• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ 3-комн. 
кв. ДСК (8 эт., 10 мкр.) на равноценную 
в городах Московской обл., Самаре 
или Кемерово. Тел.: 8-992-350-35-96, 
8-922-772-86-49.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. индивиду-
альной планировки в кирпичном доме 
(63,3 кв. м, 8 мкр.). Собственность. 
Подробности – по телефону. Посред-
ников прошу не беспокоить. Телефон 
64-87-40.
• ПРОДАЕТСЯ комната (17,2 кв. м) по 
адресу: ул. Менделеева, 10. Собствен-
ник. Тел. 8-912-533-78-04.
• СДАЕТСЯ комната по ул. Интерна-
циональной, 4, девушкам или семей-
ной паре на длительный срок. Телефон 
8-912-093-90-27.
• СДАЕТСЯ комната в 3-комнатной 
квартире. Тел. 8-950-524-98-54.
• СДАЕТСЯ койкоместо в 1-комн. кв. 
женщине без вредных привычек. Опла-
та 5 тыс. руб. + коммунальные услуги. 
Тел. 8-982-534-03-42.
• СДАЕТСЯ койкоместо мужчине на 
длительный срок (15 мкр.) или посуточ-
но (500 руб.) приезжающим для устрой-
ства на работу. Тел. 8-982-530-76-34.
• ПРОДАЕТСЯ дом в Нижневартовске 
по ул. Первомайской (отопление, во-
доснабжение, баня, теплица, насажде-
ния, земля 9 соток), рядом р. Обь. Про-
писка. Тел. 8-922-418-92-51.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок под 
ИЖС в п. Кабаково, Башкортостан (30 
км от Уфы, имеются баня, капитальный 
погреб, летний домик из сруба, элек-
тричество, центр. водопровод, насаж-
дения). Тел. 8-982-503-19-86.

• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Просека» в стороне базы «Кедро-
вая» (8 соток, жилой вагон-бочка на 
плитах, баня, теплица, колодец не за-
мерзает, хозпостройки, насаждения, 
свет и подъезд круглый год). Цена 550 
тыс. руб., торг при осмотре. Телефон 
8-902-853-40-21.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
СОНТ «Подземник» (10 соток, свет, 
подъезд круглый год), в черте горо-
да, проезд автобусом № 103. Телефон 
8-902-854-92-76.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОНТ 
«Просека» (8 соток, 3-комн. дом с печ-
кой, баня, дровник, колодец (не за-
мерзает), беседка, емкость под воду 4 
куб. м, теплица 2Х3 м, все насаждения, 
свет и подъезд круглый год). Цена 800 
тыс. руб., торг при осмотре. Телефон 
8-922-77-27-136.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОТ «У 
озера» за Старым Вартовском (10 со-
ток, огорожен, электричество, дорога). 
Цена договорная. Телефон 44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в в 5 км 
от Мегиона (7 соток, домик 7х4 м, бе-
седка, насаждения, свет, вода). В соб-
ственности. Тел. 8-982-553-55-16.

• ПРОДАЕТСЯ а/м «Мазда-3» в отл. 
сост. 2007 г/в (комплектация «спорт», 

полный эл. пакет, летняя и зимняя ре-
зина). Цена 450 тыс. руб., торг при 
осмотре. Тел. 8-912-419-57-56.
• ПРОДАЕТСЯ для ВАЗ-2104: ДВС, 
мост и двери. Тел. 54-21-78.
• ПРОДАЮТСЯ новые и б/у запчасти 
на советские автомобили, подкрылки, 
стеклопластиковые пороги, прицепные 
устройства, резина. Тел. 54-21-78.

• ПРОДАЕТСЯ местный картофель. 
Цена одного ведра (10 л) – 250 руб. 
Тел. 8-982-588-21-60.
• ПРОДАЕТСЯ фермерское хозяйство в 
г. Мегионе. Тел. 8-904-456-88-80.
• ПРОДАЮТСЯ новые и б/у эл. плиты, 
печи СВЧ, пылесосы, шашлычницы, 
обогреватели, вентиляторы, фены, 
чайники, инструменты, электроустано-
вочные изделия. Тел. 54-21-78.
• ПРОДАЕТСЯ или СДАЕТСЯ В АРЕНДУ 
капитальный гараж в ГСК «Арсенал» в 
черте города. Тел. 24-76-17.
• КУПЛЮ радиодетали новые и б/у: 
транзисторы, микросхемы, реле, разъ-
емы, контакты, радиооборудование и 
др. Тел. 8-908-897-22-36. 

• ОСУЩЕСТВЛЯЮ ПОМОЩЬ  в запол-
нении декларации на возврат подоход-
ного налога при покупке квартиры, обу-
чении, лечении. Тел. 8-922-783-77-29.
• УСЛУГИ по ремонту и обслуживанию 
автомобильных аккумуляторов (выезд 
к заказчику). Тел. 54-21-78.

• Питомник британских кошек 
«Мirasinel» предлагает котят в со-
временном типе. Наши питомцы 
дружелюбны, воспитаны, интелли-
гентны, ненавязчивы. Очень терпе-
ливы, не склонны к агрессии, умны 
и независимы. Легко уживаются с 
другими животными. Телефоны:  
8-902-851-43-03, 8-922-255-61-33. 
Сайт питомника: Mirasinel.ru.

• ПРОДАЮТСЯ котята мейн-куна 
– самой большой домашней кош-
ки в мире. Девочки, возраст 7 
мес. Воспитанны, игривы, ласко-
вы. Приучены к лотку и когтеточ-
ке. Кушают сухой корм. Телефон 
8-912-934-99-38.
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